

Einblicke in das Wirken

BZ 14.09.2018 der Brüder Grimm

TAGESFAHRT Vier Butzbacher Kulturvereine unterwegs in Kassel

BUTZBACH (pe). Ziel der gemeinsamen Jahresfahrt der vier Butzbacher Vereine Freundes- und Förderkreis Museum, Freundeskreis für Kirchenmusik, Geschichtsverein und Altstadtfreunde war kürzlich Kassel. Organisiert wurde die Fahrt dieses Mal wieder vom Freundeskreis Museum Butzbach.

Bei bestem Reisewetter wurde am Vormittag das neue Museum Grimmwelt angesteuert und in drei Gruppen mit Führung besichtigt. Eindrucksvoll waren die Einblicke in das gewaltige sprachwissenschaftliche Schaffen der Brüder Grimm, sowie in die Entstehung ihrer weltberühmten Märchensammlung.

Nach einer ausgiebigen Mittagsrast setzte sich das Tagesprogramm fort mit einer interessanten Stadtrundfahrt zu den schönsten Sehenswürdigkeiten Kassels. Sie fand unter sachkundiger Leitung einer Gäs-

teführerin statt. Vorgestellt und erläutert wurden den Reisenden die großen Museen, die Plätze, Kirchen und Denkmäler und die reichhaltigen Grünanlagen der Stadt, insbesondere entlang der Fulda.

Von der Wilhelmshöher Allee ging es dann hinauf zum nächsten Programmpunkt, der Führung durch das Unesco-Weltkulturerbe „Bergpark Wilhelmshöhe“. Wieder unter sachkundiger Leitung wanderte eine Gruppe vom Herkules hinab zum Schloss Wilhelmshöhe, während die zweite Gruppe dorthin fuhr und Erläuterungen an Ort und Stelle genoss. Im schönen Ambiente eines Cafés fand dann das Besuchsprogramm „Kassel“ seinen Abschluss. Mit reichhaltigen Eindrücken aus der nordhessischen Residenzstadt versehen, ging die Jahresfahrt am Bürgerhaus Butzbach zu Ende.



BUTZBACH. Kassel stand auf dem Besichtigungsprogramm der jüngsten Jahresfahrt von vier Butzbacher Kulturvereinen.